## Visite de St Malo

Le mercredi 27 avril 2016, nous sommes arrivés à 11h15. Une guide nous attendait pour visiter la ville entourée de remparts.





On a vu la maison où habitait chateaubriand. un grand écrivain qui est né à st Malo. Surcouf était un corsaire courageux. Il a pu battre un bateau de 500 anglais. On a vu sa statue.

Il y avait des châteaux sur des îles.

Des Anglais ont voulu attaquer St Malo. Ils ont voulu tirer sur une tour avec de la poudre à canon mais à cause de la tempête l'explosion a tué seulement un petit chat. En souvenir de cet événement, une rue de St Malo s'appelle « Le chat qui danse ».





Au Moyen-Age on ne pouvait plus sortir après 22h parce que 24 chiens de garde protégeaient la ville. Un jour, un homme est revenu après 22h, il s'est fait mordre.

Sur une bouche d'égoût, on a pu observer les armoiries de St Malo : l'hermine, symbole des remparts marche sur la herse symbole de la ville. On voit aussi les chiens du guet qu'on lâchait le soir pour protéger la ville.

La classe CE2/CM1